

OASV-Gruppenmeisterschaft 2014

Pünktlich um 8 Uhr konnten am Samstagmorgen die 10 Schützen der 1. Ablösung ihren 20-schüssigen Wettkampf in Angriff nehmen.

Franz Manser brachte Gossau mit 193 Punkten vor Herisau-Waldstatt mit Carmen Zellweger und überraschenderweise Tübach mit Marcel Kehl in Führung.

In der 2. Ablösung verschafften Benno Hollenstein und Gerold Pfister mit je 190 Punkten ihre Gruppen eine bessere Ausgangslage, während Gossau weit zurück fiel.

Wegen aufkommendem Wind verlangte die 3. Ablösung etwas mehr Aufmerksamkeit. Einzig Ernst Zellweger mit 191 Punkten konnte einigermaßen überzeugen. Markus Graf und Louis Schneider starteten mit 189 resp. 188 die Aufholjagd für ihre weit zurückliegenden Gruppen.

Die 4. Ablösung wurde von Andreas Schneider dominiert. Mit seinen 197 Punkten brachte er Herisau-Waldstatt fast uneinholbar in Führung. Hans-Ruedi Stalder mit guten 192 Punkten brachte Altstätten auf Rang 2. Mit 6 bis 13 Punkten Rückstand auf Altstätten konnten sich noch 4 Gruppen Hoffnungen auf den Bronze-Medaillenplatz machen.

Mit guten 189 Punkten gelang es Adalbert Schmid zum Abschluss, 3 vor ihm liegende Gruppen abzufangen und der Heimgruppe den 3. Rang zu sichern. Wegen dem schlechteren Einzelresultat zog Goldach den Kürzeren und musste mit Rang 4 vorlieb nehmen.

Erfreulich, dass diverse Gruppen ihrem Nachwuchs Startmöglichkeiten einräumten. Mehrere Schützen und 1 Schützin starteten kniend frei, obwohl sie im Nachwuchs noch aufgelegt schiessen könnten.

Dank der Mithilfe von verschiedenen OASV-Vorstandsmitgliedern konnte der Anlass speditiv und ohne jegliche Reklamation abgewickelt werden. Auch der Crew in Küche und Service sowie dem Bleiwechsler Bert gehören ein dickes Dankeschön für die gute Arbeit.

Altstätten, 23. August 2014-08-23

der 1. Schützenmeister
Erwin Grossglauser